



第 3002 回例会/No.44 2016 年 6 月 21 日

◆例会プログラム

1. 開会点鐘
2. ロータリーソング斉唱
3. 会長の時間
4. クラブ協議会／新年度事業計画発表
(クラブ、社会、職業、国際、青少年奉仕委員会) 執行部担当
5. 幹事および委員会報告
6. 出席報告
7. ニコニコボックス
8. 閉会点鐘

◆幹事報告

- ・「花巻市・ラットランド市姉妹都市提携
30周年記念市民ツアー」修正版
花巻市役所生涯学習部国際交流室
- ・ハイライト米山 195 号
(公財)ロータリー米山記念奨学会

◆第 3001 (6/14) 例会の概要

- 会長の時間 佐々木 史昭 君
「ブラジル訪問報告」



みなさん、こんにちは。先週の 3000 回例会は、多くの会員のみなさま、菊の会のみなさま、平塚ロータリークラブのみなさまにご参加頂き、大盛会に開催させて頂きましたこと心から御礼申し上げます。

私の会長の時間も残すところあと 3 回となり、私の持ちネタを使い切ってしまうと、今回は 4 月にブラジルを訪問したときの写真をご覧いただきながら報告申し上げようと思います。どうぞプロジェクターをご覧ください。



大統領の弾劾デモの新聞記事



新日鉄住金の社員のの方々



ブラジル岩手県人会



宿泊ホテルは地元ロータリークラブの例会会場でした。



ルシアナの結婚式、宣誓と乾杯



ご両親



新婦の父 (G) 新郎の父 (Drm) の演奏で「君といつまでも」



夜 6 時から始まって、12 時までパーティーは続きました



◆ 6月の慶祝



夫人誕生日:飯塚順子さん(正晴) 鹿討つぐみさん(康弘)

◆クラブ協議会：年間事業報告



佐々木会長の企画力、行動力、実践力、そして各種行事における各スタッフの協力で何とか引っ張られてやってこれたのかな・というのが実感です。1年間ありがとうございました。

◆幹事/澤田常夫君

オリンピックのテニス会場



リオデジャネイロのコパカバーナの海岸



『イパネマの娘』(アントニオ・カルロス・ジョビン)の生まれたカフェ。いつも座ったテーブルと楽譜。



ホームページ開設、会報など、デジタル化推進、出席率向上の目標を掲げましたが、予定通りの活動が出来たものと思います。

◆クラブ奉仕大委員長/立花徳久君



ポルトガル料理を御馳走になりました。

住友金属の同期がリオに駐在している幸運に恵まれ、危険な都市ですが、快適に過ごせました。



移動例会もあり、いろいろな場所で楽しく司会をやらせて頂きました。菊の会の皆様との親睦も楽しい一年間でした。若い委員たちが出席してくれなかったのが反省点です。

◆親睦委員長/阿部一郎君



コルコバードの丘のキリスト像



本日の会長の時間は以上とさせていただき、本日のプログラム「各委員会年間事業報告」へ移りたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。



年間 90 万円の目標でしたが、残る 2 回の例会でほぼ目標額は達成できる見通しとなっております。ご協力ありがとうございました。

◆ニコニコBOX 委員長/伊藤隆規君



ほぼ毎月のゲストスピーチの実施や特別月間につきましても各委員長さんの協力の下、運営が出来ました。会長の想いが伝わる魅力ある例会でしたが出席率の向上につながらなかったのは残念でした。

◆プログラム/

◆会場監督委員長/ 滝田吉郎君



◆広報/

◆クラブ会報委員長/鹿討康弘君

会報作成のために本日まで100%出席です。ホームページ立ち上げ、運営は会社の優秀なスタッフのおかげ、会報につきましても橋川委員のおかげ。どちらも文句も言わずに笑顔で手伝って頂きましたことに感謝いたします。



◆会員増強/副委員長 阿部一郎君

委員長の吉田エレクトが中心となり、前田君、菊池君の2名の方に入会して頂きました。引き続き次年度の方もよろしく願っています。



◆職業奉仕大委員長/
谷村 繁君

ベル君の支援で二戸・蔵元「南部美人」さんでの楽しい移動例会でした。普段は秋田の酒しか呑まないのですが、No1、オンリーワンを目指して頑張っている久慈社長の応援をしたいと思っております。



◆社会奉仕大委員長/笹木賢治君

花巻ロータリーカップで小さな子供たちが頑張っている姿に感動いたしました。るんびにい美術館ではボーダレスギャラリーや実際の作業を見学させて頂き、その芸術性の高さに驚きました。



◆国際奉仕大委員長/三田 望君

すごく忙しい一年間だったと言う印象です。7/21 米国ホットスプリング市 ASMSA とレイクサイド高校へ日本語教師として派遣前の石崎青空さんのゲストスピーチに始まり、花巻北 RC 米山奨学生・内モンゴ

ル出身・温都娜(ウツナ/岩手大4年)さんや、ロータリー財団委員・梶浦 正(仙台レインボーRC)をお招きしての財団のグローバル・地区補助金の説明は大変勉強になりました。ソウル大会には8名のロータリアンと7名のオブザーバーで参加し、あらためてロータリーの良さを再認識しました。またポールハリスフェロー誕生の目標も達成しました。



◆青少年奉仕大委員長/佐藤良介君

花巻北高校と米国ホットスプリング市アーカンソー州立理数芸術高(ASMSA)との交流の支援として9月に花巻北高英語教諭2名を調査研究のため、派遣いたしました。花巻国際交流協会理事長として佐々木会長にも同行して頂き、有意義な視察だったようです。5年後の花巻北高90周年に向けて交流を継続していきたいと思います。6月にはホットスプリング市の高校生が花巻を訪ねましたが、ASMSAの生徒が花巻東、花巻北両校を訪問し、交流を深めました。



◆花巻 RC 奨学生委員長/橋川秀治君

奨学生のA・Rさんが秋田大学に合格されました。

◆出席報告

33人中15人の出席

出席率 53.5%

前回修正 57.1%

【メイクアップ】

6/2・6/9 (木) 花巻南 RC 例会 佐藤良介君

6/10(金) 花巻 3RC親睦ゴルフコンペ

佐々木史昭君、吉田和洋君、上田穰君

6/11(土) 2016年規定審議会報告会

吉田和洋君

6/13(月) 花巻・北上地区・湯本各 RC

新旧会長・幹事引継会

佐々木史昭君、澤田常夫君、上田穰君、

吉田和洋君、鹿討康弘君

◆ニコニコボックス

◆佐々木 史昭君

今年度の例会も、残すところ、本日含めて3回となりました。みなさまには、ここまで私の我がままに、お付き合いいただき心から御礼申し上げます。最後の最後まで、どうぞよろしくお願い申し上げます。

